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Дипломная работа: 58 с., 14 рис., 11 табл., 5 прил., 52 источника. 

ЛОГИСТИЧЕСКАЯ СИСТЕМА, РЕИНЖИНИРИНГ БИЗНЕС-

ПРОЦЕССОВ, ЛОГИСТИЧЕСКИЕ БИЗНЕС-ПРОЦЕССЫ, НОТАЦИЯ BPMN, 

АВТОМАТИЗАЦИЯ, АВТОМАТИЗИРОВАННОЕ РАБОЧЕЕ МЕСТО. 

 

Целью дипломной работы является разработка предложения по 

улучшению работы логистических бизнес-процессов ООО «Белинвестторг» и 

оценить эффективность их применения. 

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены 

следующие задачи: 

Объект исследования: ООО «Белинвестторг». 

Предмет исследования: логистические бизнес-процессы ООО 

«Белинвестторг». 

Методы исследования: статистический, графический, метод описания и 

обработки данных, SWOT-анализ, метод комплексного исследования, 

построение линейно-функциональных моделей.  

Область возможного практического применения: разработанное 

предложение по улучшению работы логистических бизнес-процессов могут 

быть использованы на практике в ООО «Белинвестторг» для повышения 

эффективности логистической деятельности предприятия. 

 

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе 

расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положение и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 

 

  



Thesis: 58 p., 14 figures, 11 tables, 5 appendices, 52 sources. 

LOGISTICS SYSTEM, REENGINEERING OF BUSINESS PROCESSES, 

LOGISTICS BUSINESS PROCESSES, BPMN NOTATION, AUTOMATION, 

AUTOMATED WORKPLACE. 

 

The aim of the thesis is to develop proposals to improve the logistics business 

processes of Belinvesttorg LLC and assess the effectiveness of their application. 

In order to achieve the goal, the author set the following objectives: 

Object of study: Belinvesttorg LLC. 

Subject of the research: logistics business processes of Belinvesttorg LLC. 

Research methods: statistical, graphical, method of data description and 

processing, SWOT-analysis, method of comprehensive research, construction of linear 

and functional models.  

Scope of possible practical application: the developed proposal for improving 

the work of logistics business processes can be used in practice in Belinvesttorg LLC 

to improve the efficiency of logistics activities of the enterprise. 

 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given in the thesis correctly and objectively reflects the state of the studied process, 

and all the theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 

borrowed from the literature and other sources are accompanied by references to their 

authors. 

 
 


